

COMUNICADO FeMAD 001/2024

Ante lo hechos ocurridos en Parque Cerrado, el domingo 7 de abril en la primera fecha del Misionero de Pista, desarrollado en el autódromo Ciudad de Oberá, entre los pilotos **Javier Kupski** y **Walter Rodríguez** de la categoría TC 4000; la Federación Misionera de Automovilismo Deportivo decidió:

1. Solicitar al jefe de la policía, que actuaba como seguridad del sector, el informe correspondiente de lo observado.
2. Solicitar a ambos pilotos su descargo.
3. Solicitar la cámara del vehículo del piloto Javier Kupski que continuaba grabando al momento del hecho.
4. Recopilar imágenes del público, prensa y cámaras de seguridad del autódromo.
5. Analizar las acciones y todo el material recaudado para que el Comité Ejecutivo de la FeMAD resuelva cómo proceder.